



958, rue Main
Ayer's Cliff QC J0B 1C0

Tél. : 819 838-5006
Télécopieur. : 819 838-4411

AVIS PUBLIC

Avis est donné, par la présente, qu'il y aura séance extraordinaire du Conseil municipal **lundi, le 9 décembre 2024 à 18h30** en présentiel au Sous-sol de l'église Saint-Barthélemy sis au 911 rue Clough.

Avis public vous est par les présentes donné par le soussigné qu'une séance extraordinaire du conseil de la Municipalité d'Ayer's Cliff est convoquée par Abelle L'Écuyer-Legault, Directrice générale et greffière-trésorière lors de laquelle les affaires suivantes seront soumises :

Ordre du jour :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Présentation du budget 2025
4. Période de questions
5. Adoption du budget 2025
6. Adoption du programme triennal d'immobilisations 2025, 2026 et 2027
7. Adoption du règlement 2024-08 pour déterminer les taux de taxes et les tarifs et pour fixer les conditions de perception pour l'exercice financier 2025
8. Varia / 2^e période de questions
9. Ajournement - Clôture

PUBLIC NOTICE

Notice is hereby given that a extraordinary session will be held on **Monday, December 9th, 2024 at 06:30 P.M.** held in person at the basement of St. Barthelemy's Church, 911 Clough Street.

Public notice is hereafter given to you by the undersigned that a extraordinary session of the Council of the Municipality of Ayer's Cliff is convened by Abelle L'Écuyer-Legault, Director General and Secretary-Treasurer at which the following cases will be submitted:

Agenda :

1. Opening of the meeting
2. Adoption of the agenda
3. Presentation of the 2025 budget
4. Question period
5. Adoption of the 2025 budget
6. Adoption of the 2025-2026 and 2027 three-year capital program
7. Adoption of by-law 2024-08 to establish the tax rates and tariffs and to set the conditions of collection for the 2025 fiscal year
8. Varia / 2nd question period
6. Adjournment - Closing

Donné à Ayer's Cliff, le 8 novembre 2024 /Given at Ayer's Cliff, November 8th, 2024.

Abelle L'Écuyer-Legault
Directrice générale/General Director